

MOINS CINQ

Journal du SCVN-DIACLASE

JANVIER 1972

Salut les enfants...

J'espère que les crises de foie, les gueules de bois et toutes les autres séquelles des fêtes de fin d'année ont disparues. Non ? Eh bien tant pis. La rédaction au grand complet vous souhaite quand même ses vœux pour 1972 et se remet au travail, ainsi que votre cher comité pour vous préparer une activité de choix. Malgré les gueuletons officiels aux quels le SCVN-DIACLASE se doit d'être représenté dignement, nous vous avons quand même organisé quelques rencontres. Ceci dit, vous trouverez dans ce numéro, un tas de trucs importants dont vous voudrez prendre connaissance avec le sérieux que nous vous connaissons !

A bon lecteur, des lunettes !

Line Corpore

Procès-verbal de l'assemblée générale du 26 novembre 1971

Présents : D. Bernichon, G. Binggeli, PM Calandra, M. Chabloz, J. Christen, R. et W. Kaltenrieder, F. Perrot, JD. Pilet, C. Schenk, R. Schopfer, F. Schumacher, G. Steiner, PA, Triponez, J. Veuve, Y. Zimmermann.

Excusés : B. Linder, Ch. Menet.

1. L'assemblée est cuverte à 20.15 heures par le président. Il salue les nouveaux membres et remercie chacun de sa participation aux diverses activités de la section. Néanmoins, il regrette que se soit toujours les mêmes qui répondent. La participation aux stages de la SSS a été plutôt faible, mais il faut remarquer que sur 5 membres du canton, 3 du SCVN-DIACLASE ont suivi les 4 stages. Dans l'ensemble, le club donne tcutés satisfactions.

2. Lecture du procès-verbal de l'assemblée constitutive du 13 janvier 1971.

3. Rapport du caissier :

Réserve de course	+	Fr.	239.--	-
Administration			52.--	
CCP			733.40	
Cartes soutiens			20.--	
Transports			31.20	
Cavernes				8.50
Cotisations centrales				12.--
Matériel			244.--	
Caisse de secours			110.50	
Assurances				80.--

4. Rapport des vérificateurs de comptes:
C. Schenk et J.-D. Pilet déchargent et remercie le caissier pour son travail.
5. Rapport du chef de course :
H. Chabloz relève une participation moyenne de 6 membres pour 24 sorties.
6. Election du nouveau comité :
Le comité est réélu en bloc pour 1972 sauf le secrétaire qui remplace F. Schumacher démissionnaire.

Président :	P.-M. Calandra
Vice-président :	M. Chabloz
Secrétaire :	D. Bernichon
Caissier :	G. Steiner
Chef du matériel :	G. Binggeli

7. Modification des statuts :
Les nouveaux statuts sont approuvés à l'unanimité.
8. Assemblée générale 1972 :
Elle est fixée au 24 novembre 1972.
9. Vérificateurs de comptes 1972 :
Y. Zimmermann et F. Perrot.
10. Proposition d'achat de matériel :
Les échelles ont vécu, c'est pourquoi, nous allons passer une commande de 30m. 50 m. sont toujours chez B. Linder. Y. Zimmermann se propose de contrôler le treuil et la construction d'un mât. Il nous présentera une esquisse et un devis. Les électriciens de la section se portent volontaires pour la remise en état des téléphones.
11. Propositions individuelles et divers :
PH Calandra annonce que nous devons quitter notre local actuel pour cause de démolition. Il a déjà engagé des pourparlers avec diverses personnes, mais les prix de location ne sont pas à notre portée.
G. Binggeli propose l'organisation d'un match au loto afin de renflouer la caisse. Cette proposition est accueillie favorablement par l'assemblée. Toutefois, le président émet la condition que tout le monde participe à cette manifestation. Il en sera discuté en comité.
F. Perrot demande si des activités extra-spéléo sont prévues pour cet hiver, telles que sorties à ski par exemple. Le comité fera des propositions. Un programme sera établi pour toutes les activités et il paraîtra dans le MOINS CINQ. Le journal servira de convocation et les inscriptions se feront une semaine à l'avance chez H. Chabloz. En outre, il sera possible de prévoir d'autres sorties que celles proposées par le comité. Les propositions devront parvenir au chef des courses assez tôt.
G. Steiner rappelle à tous qu'il a besoin d'une photo passeport pour l'établissement des cartes de membres de la SSS.
La raclette de fin d'année est reportée au 29 et 30 janvier 1972.
L'assemblée est ensuite levée à 22.15 heures.

Le secrétaire : D. Bernichon

Sortie des 30-31 octobre Aux Rochers-de-Maye.

Participants : Daniel, Willy, Rolf, Pierre-André, Jean-Jacques, Pierre-Marie, Pierre-Alain, Joseph, François, Jean-Daniel, Yves et Michel.

A 14 heures précises (?), toute l'équipe se retrouve à la CLM et monte au local prendre le matériel. Les chauffards du jour sont Pierre-Marie, Yves, Joseph et Michel. A 14.30 heures, c'est le départ, direction Montreux. A Concise, premier arrêt, première réparation (y en aura d'autres) de la poubelle à Zimrac. Son truc manquera d'eau tout le week-end, et dire que lui n'en boit jamais... Arrivés à Caux, nous constatons que le dernier train est parti depuis une heure, nous continuons donc en voiture jusqu'au col de Jaman, notre lieu de domicile. Après restauration, nous repartons et vers 19 heures, nous partons pour la grotte. Une heure trente de balade et nous voilà à pied d'œuvre. Une équipe part au couloir des sources pendant que Joseph et Pierre-Marie s'essayent à la v-rappe... Leur trouvaille est de taille : 10 m. de couloir qui rejoint la même galerie... Le reste de l'équipe installe les échelles dans le puits. Ça prend du temps mais c'est bien fait, (c'est eux qui le disent). Le puits est inspecté dans ses moindres recoins mais il n'y a pas de suite. Par contre nous rencontrons une chauve-souris. Joseph et Michel s'attaquent à la cheminée qui surplombe le puit, il n'arrivent pas à en sortir et ne peuvent qu'apercevoir la continuation. Un mâle serait le bienvenu, pas vrai Zim ? Une rapide visite des couloirs connus permet à François de nous démontrer que Tarzan n'est pas mort... Après 5 heures sous-terre, nous nous dirigeons vers la sortie et regagnons le Col de Jaman. Vers 3 heures (du matin, pour les incroyables) nous nous mettons à l'horizontale Pour apprécier le concert des Petits Ronfleurs à la Gueule de Bois. Dimanche après-midi, rentrée à Neuchâtel avec de multiples arrêts flotte. Vivement qu'il achète son hélicoptère (à eau)...

Un qui a tout vu.

Programme d'activité pour février 1972

- | | |
|---------------|---|
| 29-30 janvier | Raclette au Bon Larron, Chaux-de-Fonds. |
| 2 février | rencontre mensuelle à 20.00 heures devant le Restaurant du Pén. Feseux. |
| 12 février | Entraînement échelles et descendeurs. |
| 26 février | Entraînement au Gouffre de la Tourne. |
| 8 mars | Rencontre mensuelle. |

On cherche certificats de bonne conduite pour les deux Kalten...

Par contre l'expert de François a été plus gentil...

Ghislain, pour ton téléphone, adresses-toi à Gilbert... et c'est un blanc par dessus le marché.

Zim, la Cortina présidentielle est à vendre, très cher et en état, avec jeu de clé complet.